



**Nombre de alumno: Nicolel bañez
Ramirez**

**Nombre del profesor: Angel Cruz
Eduardo**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Redacción en Español

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1 er cuatrimestre

Grupo: LAN02EMC0120-A

Guía de la iniciación del trabajo intelectual, La historia de una elección que transformo Comitán

La importancia y la influencia de Medios de Comunicación, como Radio,TV, revistas con tintes políticos han sido un gran factor para la implementación de ideologías de derecha o izquierda que influyan a sus lectores. Un gobierno predominante y persuasivo en México ha sido por mucho tiempo establecido por medio del Partido Revolucionario Institucional, el cual ya en la actualidad a perdido credibilidad, seguidores y hasta simpatizantes.

Se puede identificar que en la mayor parte de población del país ha repercutido la política de un partido que ha manejado mal las finanzas para subsanar, solventar y solucionar sus propias deudas, propios intereses, propios gustos y gastos excedentes por capricho.

Partidos políticos tienen su propia ideología, el izquierdista o de la derecha, los cuales son alabados o criticados por comentaristas que dejan ver que solo el que está gobernando tiene cierta influencia para predominar y ganar el favor de la mayor parte de la población,

La población se acostumbra a ver noticias, a enterarse por comentarios de otros de lo que acontece en la actualidad en el gobierno al mando, de ahí se forma un concepto o una imagen del partido que gana la candidatura de la presidencia, a veces sin ni siquiera ver a profundidad situaciones ocultas o escondidas de dicho gobierno. La lectura de revistas políticas tiende a prestarse a defender interés personal, intereses que les convenga y que puedan dar credibilidad a ese medio de comunicación, sea revista o noticiero.

Llevar a cabo un plan para conseguir un fin y valerse de los medios es tan lógico para cualquier partido, partidos de izquierda, partidos de derecha, al fin de cuentas todos se dejan influenciar más por intereses propios que por intereses comunes del pueblo. No veo diferencia entre los partidos, ya que uno y otro cuando llegan a su propósito y cometido, vienen a ser iguales. El Partido Revolucionario Institucional que por un largo periodo de tiempo conseguía aceptación y se valía de medios ajenos para financiar todo tipo de campañas logro ganar popularidad en diversos estados de la Republica.

Ahora gobierna la llamada Cuarta Transformación y con ella se ha pretendido rescatar y dar un nuevo comienzo ante toda la problemática del país, sin embargo su ideología ha sido

criticada por unos y aceptada por otros, no deja de ser para muchos algo meramente igual que otras administraciones, solo que ahora con tintes populistas.